



Prom Night 2018

publié le 03/07/2018

La Prom Night 2018 s'est déroulée dans la salle polyvalente du collège le vendredi 29 juin au soir après les épreuves du brevet. Les élèves ont dû respecter les conventions du bal à l'américaine en portant des tenues très élégantes pour se dire au revoir une dernière fois. Certaines ont même pu profiter de la présence de coiffeuses et esthéticiennes bénévoles en début de soirée. Puis, Mme Castelo a ouvert le bal avec une chorégraphie travaillée lors du club danse. Tous les élèves élus dans les différentes catégories ont reçu des lots gracieusement fournis par les commerçants de Cozes qui se sont montrés très impliqués dans ce projet. Un grand merci à toutes et à tous ! Nous vous souhaitons de réussir dans vos études futures. Good luck and enjoy !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.